
熱海ワイズメンズクラブ

　先日の10月13日㈯に「第４回チャリ
ティーランin御殿場」が行われました。今回
は熱海Y'sクラブに入会してから約１年が経
ち、さらには今期YMCA委員長を務めさせ
ていただいていますが、まだまだ分からな
い事ばかりで開催日直前までバタバタして

しまい皆様方には何かとご迷惑をおかけいたしました。さて、
本題のチャリティーランですが、今回は１チームにて参加して
参りました。当日は天気も良く走るのには少し暑いぐらいのコ
ンディションの中、我がクラブのトップランナーである渡辺ワ
イズがスタート!!時間が経つにつれて続々と帰ってくる他チー
ムのランナー達…。「おっ！来た」と思ったら、歩きながらフ
ラフラ状態！走り出したと思ったら足がもつれそうになる。こ
りゃかなりきつそうだ！とこの時にみんな自覚しました。続い
て小林ワイズ・私の娘・深澤ワイズ・自分と何とか無事にゴー
ルすることが出来ました。結果は前もって申告したタイム（５
人の合計タイム）より30分以上も早く走ってしまい、全く見
当違いな結果となってしまいました。また、閉会式後にはラッ
フル抽選会などがあり非常に楽しく盛り上がっていました。今
回のチャリティーランを通じて思ったのは、様々な方々のご協
力で行われているんだな！と思ったのと、同級コンビである深
澤ワイズ・渡辺ワイズ・そして自分も含めて体力的に年取った
なぁ！が１番の感想です。また、チームとして参加いただいた
ワイズメンバーをはじめ、森ワイズ・西川ワイズ・青木ワイズ・
大川ワイズ本当にご苦労様でした。

第４回チャリティーランin御殿場
YMCA委員長　乙部元弘

　10月28日㈰第35回富士山部部会・親睦
会に田中会長他、計７名で参加しました。
私ごとですが、今年度は書記に任命された
こともあり自分の目標を作ってみました。
　「折角なのでどっぷりワイズに浸かろ
う！」である。初例会の他クラブ訪問や部会

など出られる会合にはすべて出てきました。今回の評議会も
例外なく出席したわけですが、いろんな会合に出席すればす
るほどワイズの中身がわかってきて楽しくなっている自分に気
が付きました。時間やお金は多少かかるが、今現在、自分のワ
イズライフは充実しています。第一部では富士警察署の庄司
晴代氏による『青少年健全育成と地域の現状』と題した少年
犯罪の現状を聞き、悪い大人から狙われる子どもが多いこと
に驚かされました。
　又、富士見高校吹奏楽部による素晴らしい演奏の後、会場

を四階に移し第二部の部会に…
　漆畑部長の点鐘で始まり、式次第にそって粛々と部会は進
められ、前年度表彰では我が熱海クラブは地域奉仕事業部門
で表彰されましたが、これらは年賀はがきコンテスト実施によ
る地域奉仕が認められたもので池田直前と二見前ＣＳ委員長
をはじめとする委員皆の苦労の賜物でありました。
　終始、和やかに進んだ懇親会も青木次期富士山部長による
閉会の挨拶で幕を下ろしました。
　余談ですが…ワイズメンズクラブも女性会員が多くなり“メ
ンズ”の部分が相応しくないとの見解が出ているようで、名称
が変わると言うウワサがあります。
　一説にはＹクラブ。熱海Ｙクラブ…Ｙ？
　せめてワイズクラブにしていただきたい…( ‾。‾ )ボソ…

出席者：田中会長、青木ワイズ、池田ワイズ、栗本ワイズ、　
　　　　西島ワイズ、森ワイズ、深澤

　10月22日、熱海ＹＭＣＡセンターにて10
月例会が開催されました。３ヶ月連続での
センターでの開催となり、さすがに会場を
間違えた人はいなかったようです。　　　
　梅田君の司会の下、いつもながらの力強
い田中会長の挨拶に続き、書記報告、委員

会報告では、チャリーティーランの報告、部会やドッジボール
大会、富士クラブ25周年の件、先日行われた「YY談義」では
参加者も多く活発な意見が交わされたとの報告、11月11日に
実施予定の「スカイツリー見学ツアー」の報告では、参加者が
少ないので更に参加者を募るとのアピールがありました。
　毎回楽しみにしている会食の弁当は、メンバーの村瀬君経
営の「善作」の松茸弁当、大変美味しく、今年初めての松茸だ
と一同大喜び！出血サービスで大赤字では!!
　卓話の時間は、YMCA合唱団「花紬」と「鼓勇」の久しぶり
の出演、応援にグローリークラブから陣内会長以下多数の出
席があり、賑やかな例会となりました。平均年齢60歳の熱海
クラブ、同じく70歳以上のグローリーのメンバーに合わせた
のか、我々の年代にぴったりな懐かしの選曲で、「銀色の道」
「上を向いて歩こう」や「ワイズソング」等 1々0数曲、一緒に口
ずさんだり全員で合唱したり楽しいひと時、食後のいい腹こな
しにもなりました。
　例会中、越村CS委
員長は、ジャガイモの
集金で大忙しご苦労
様でした。
今月のホーム例会
出席率も良好、連続
100％達成なるか！

富士山部会に出席して
書記　深澤 勇弘

10月 例会報告
副書記　栗本 治郎




